

## ABSTRAK

**Bayu Citra Diansyah : Peran Ganda Isteri Yang Ditinggal Suami Bekerja Di Malaysia Studi Di Desa Sebangun Kecamatan Sebawi Kabupaten Sambas. Skripsi. Program Studi Ilmu Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura. Pontianak. 2015**

Penelitian ini menggambarkan Peran Ganda yang dilakukan oleh isteri yang ditinggal suami bekerja di Malaysia yang terlibat membantu suaminya dalam kehidupan rumah tangga. Di Desa Sebangun Kecamatan Sebawi Kabupaten Sambas.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menggambarkan peran ganda isteri sebagai pencari nafkah dan pengurus rumah tangga disaat ditinggal suaminya. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Tehnik pengumpulan data yang digunakan ialah teknik observasi, wawancara dan dokumentasi dan subjeknya adalah para isteri yang ditinggal suami bekerja di Malaysia.

Hasil penelitian ini disimpulkan, bahwa isteri membagi perannya dalam dua sektor yakni publik dan domestik. Keterlibatan isteri bekerja di ladang, menorah, berdagang keci-kecilan dan mengambil upah menjahit pakaiyan merupakan kegiatan publik dalam bentuk dukungan yang dilakukan untuk sedikit meringankan beban suami demi memenuhi kebutuhan keluarga. Kegiatan utama yang dilakukan oleh para isteri dalam membantu suami adalah bekerja sebagai petani dan sampingan sebagai penoreh getah, berdagang kecil-kecilan dan mengambil upah menjahit pakaiyan. Disektor domestik isteri melakukan pekerjaan selayaknya ibu rumah tangga. Isteri membagi waktu mengurus rumah dan anaknya. Rata-rata alokasi waktu yang dilakukan isteri untuk bekerja dalam rumah lebih sedikit dibanding waktu yang dialokasikan untuk pekerjaan di luar rumah. Sehingga isteri kewalahan dalam mengalokasikan tersebut. Isteri tidak memiliki alokasi waktu dalam setiap peranan yang mereka lakukan. Waktu yang dialokasikan isteri dalam melakukan pekerjaannya tergantung kondisi keluarga atau isteri itu sendiri. Di luar isteri mengalokasikan waktu pagi hingga sore, sedangkan untuk kegiatan di rumah dialokasikan oleh isteri mulai pagi, siang atau malam, kegiatan tersebut dilakukan pada waktu luang sebelum atau sesudah bekerja.

***Kata Kunci : Isteri, Peran Ganda, Alokasi Waktu.***